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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área jurídica? 

A minha preferência pela área jurídica, mais especificamente 

pela advocacia, surgiu mais tarde, quando eu estava iniciando o 

antigo segundo grau, hoje ensino médio, no Colégio Marista São 

Luis. Acho que nesta época os adolescente passam a perceber o 

mundo à sua volta um pouco melhor, com mais seriedade, e eu 

não fugi disso, e vendo minha facilidade com a comunicação com as pessoas, minha paixão 

pela leitura, e aquela coisa que tinha dentro de mim de lutar sempre pelo que era certo, pelo 

justo, não tive dúvida, era Direito que eu iria fazer. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Sou advogado, e hoje atuo como Consultor Jurídico do Município de Santa Cruz do Sul, da 

Excelentíssima Senhora Prefeita. Trabalho no setor cível da Procuradoria Geral, onde sou 

responsável por inúmeros processos, realizando na maioria das vezes a defesa do Município.  

O que faz com que eu me apaixone a cada dia mais pela advocacia é a mutabilidade da área. 

Cada dia é um dia. Cada caso é um caso. Cada pessoa que procura um advogado lhe traz uma 

história diferente, de vida, de sabedoria. Em muitas vezes nos tornamos psicólogos no 

atendimento dos clientes. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Diversas foram as experiências que me ajudaram a chegar até aqui. Desde os atendimentos no 

Gabinete de Assistência Judiciária Gratuita da UNISC até os estágios realizados em escritórios 

de advocacias da cidade. Mas um em especial foi muito proveitoso: foi quando atravessei o 

País para advogar no Norte, mais exatamente em Manaus, região amazônica. Foi uma 

experiência única e maravilhosa de um ano e dois meses. Aprendi muito, cresci muito 

profissionalmente e como pessoa. Tive que fazer escolhas duras para ir para lá que me 

deixaram muito triste no primeiro momento, que era ter que sair do escritório onde eu 

trabalhava e ter que trancar meu Mestrado em Direito. Com a ajuda e o conselho de um 

grande amigo, ex- professor e chefe, Dr. Jorge Reis, professor desta distinta instituição, tomei a 

decisão correta, e hoje estou aqui, mais maduro, mais inteiro, e mais forte para o trabalho. 

 

 



 
 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC?  

O que eu não esqueço do Direito, são os cargos ocupados no Diretório Acadêmico, onde fui 

duas vezes presidente, vice-presidente entre outras funções. Os colegas que hoje continuam 

colegas de profissão, a viagem a Gramado para a Jornada Internacional de Direito, e os 

grandes Mestres que passaram por minha vida e deixaram uma vasta bagagem que hoje me é 

fundamental. 

5 - Planos para o futuro: 

Sou um grande sonhador. Tento sempre colocar tudo em prática. Meu maior desejo, ou 

melhor, minha segunda paixão depois do Direito é a culinária, a gastronomia, a realização de 

pratos e ver todos à mesa saboreando uma obra que você preparou. Dessa forma, meu plano 

atual é voltar para a UNISC, cursar o curso de Gastronomia, e, quem sabe, ali mais para a 

frente abrir um bistrô, um restaurante especializado. Quem sabe? 

6 - O espaço é seu: 

Só tenho que agradecer à UNISC, esta instituição que sempre me tratou como parte de sua 

família. Parabenizo a todos que trabalham aí dentro, todos mesmo, desde a servente até a 

direção pelo trabalho maravilhoso que estão fazendo para elevar o nome da nossa cidade e 

fazendo com que nossa Universidade seja, a cada dia mais, uma das melhores do Brasil. 

Parabéns. 


